

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 89 (2011)
Heft: 1

Rubrik: Protokoll der Jubilarehrungs-Versammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gebannt von den wunderschönen Landschaftsbildern Chiles, der wechselnden und vielseitigen Vegetation, den unzähligen Populationen von wilden Lamas, die trotz grösster Trockenheit noch Futter finden, Salzseen oder den farbigen Bergen, rückt das wahre Ziel der Reise in Sichtweite; der Vulkan Ojos del Salado (6890 m). Den spannenden Worten und Bildern Stephan Wiesners folgend, durchleitet die SV mit den Referenten noch einmal die strapaziöse Besteigung des höchsten Berges Chiles.

Fasziniert und sehr beeindruckt verdankt die SV die spannende Präsentation mit einem kräftigen Applaus.

Stephan Wiesner steht gerne zur Verfügung bei Fragen oder ist auch gerne behilflich bei Tourenplanungen unter:

stephan.wiesner@capgemini.com

Um 21.20 Uhr schliesst der Vizepräsident die Versammlung und wünscht allen Anwesenden eine gute Heimreise.

*Die Protokollführerin
Sarah Galatioto*

Protokoll der Jubilarehrungs- Versammlung

Mittwoch, 1. Dezember 2010, 16.30 Uhr,

Restaurant Schmiedstube, Bern

Vorsitz: Markus Keusen

Entschuldigte Mitglieder HV/Jubilarehrung:

Toni Labhard, Beat Fasnacht, Josi Wale, Godi Dübendorfer, Erhard Wyniger, Thomas Hohl, Bertoud Adrian, Hähnen-Gyger Ursula, Jiri Hejda, Jenni Fritz, Walter Josi, Johannes Utzinger, Beat Zurbrügg, Christine Gehlken, Margrit Häberli, Sabine Inniger, Franziska Kümmerly, Patrick Ledergerber, Arthur Ogi, Fritz Ostermann, Marianne Ostermann, Margrith Pittet-Jäckle, Anne E. Rindlisbacher, Beat Rindlisbacher, Jürg Guggisberg, Hans Christen, Hans Gnädinger, Hans-Rudolf Müller, Willy Bauder, Johann Krenger, Roland Urs Neuenschwander, Charlotte von Salis, Werner Otz, Hans Lerchi, Max Röthlisberger, Gerhart Wagner, Fritz Bühlmann, Robert Eden, Ruth Forel, Hans Herren, Valentin Tobler, Franz Stämpfli, Franz Weibel, Verena Gurtner, René Michel, Studer Kathrin, Baumann Barbara

1 Begrüssung und Mitteilungen

Die Jubilarehrung wird musikalisch eröffnet. Der Präsident Markus Keusen begrüsst herzlich alle Jubilaren/innen zur Ehrung 2010. Einen besonderen Willkommensgruss richtet er an die anwesenden Ehrenmitglieder, Altpräsidenten und an Frank-Urs Müller; SAC-Zentralpräsident.

Markus Keusen gibt einen kurzen Überblick, was die Sektion im vergangenen Vereinsjahr bewegt hat. Im Ausblick auf 2011 gibt es eine

Kurzinformation zu einigen interessanten Angeboten aus dem neuen Tourenprogramm, wo neue «Herausforderung» das Herz eines jeden Berggängers höher schlagen lassen.

Nach einer kurzen musikalischen Unterbrechung werden alle Jubilare/innen mit 25 und 40 Jahren Mitgliedschaft geehrt.

Gespannt hören alle den Erzählungen der einzelnen Jubilare/innen zu, welche kurz einen «Schwank» aus spannenden und nicht vergessenen «Bergerlebnissen» preisgeben.

Im Anschluss werden alle Jubilare mit 50, 60, 65, 70, 90 Altersjahren plus die Ältesten geehrt. Sämtliche Jubilare/innen mit entsprechender Anzahl Mitgliedschaft können in der CN 7/8 nachgelesen werden.



Rüstiger 95-jähriger Jubilar Ernst Aeschlimann



Von Präsident zu Präsident. Rechts: Frank-Urs Müller, SAC-Zentralpräsident. Links: Unser aufmerksamer Sektions-Präsident Markus Keusen



Die Kapelle unserer Protokollführerin Sarah Galatioto (links) sorgte für beste Unterhaltung

Der Präsident spricht einen grossen Dank für die sehr grosszügige und nicht selbstverständliche Spende der Jubilare/innen aus.

Alle Anwesenden gratulieren und danken mit einem kräftigen Applaus.

Mit einer kurzen Erläuterung zu den momentan aktuellen Aktivitäten im Zentralverband, eigenen Erlebnissen in den Bergen und der Entwicklung des Bergsports in den letzten Jahrzehnten, richtet der SAC-Zentralpräsident Frank-Urs Müller das Wort an die anwesenden Jubilare/innen. Er schliesst seine Worte mit einer herzlichen Gratulation an die beachtliche und mit grosstem Respekt zu be- trachtende Mitgliedschaft der Jubilare/innen.

Bei einem feinen Znacht, interessanten Gesprächen mit langjährigen Bergkameraden/-innen geht die schöne, vorweihnächtliche Jubilarenehrungsfeier 2010 zu Ende.

Protokoll: Sarah Galatioto